

"Merece la pena -comentan los organizadores de este acto- dedicar una velada a Protágoras de Abdera, un pensador tergiversado, incomprendido y frecuentemente denostado. Fue un filósofo escurridizo, relativista y polifacético, perteneció, como asesor y consejero, al círculo de Pericles. Se trata de un hábil dialéctico con una formación sólida que fue alabado, entre otros, por Platón que, en otras ocasiones, se muestra muy crítico con la sofística. Es muy actual su compromiso con la democracia ateniense".